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2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

8月10日 早朝例会＆廣瀬宮司歓迎会 UPWeb週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２２９９回例会 プログラム

ロータリー情報アワー（小坪委員長）

今後のスケジュール

8月28日（土） ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

29日（日） 福岡イブニングＲＣ加盟認証状伝達式 16:00～20:00 ヒルトン福岡シーホーク

31日（火） 通常例会/会員増強アワー 12:30～13:30 京都ホテル

9月 5日（日） 第1グループゴルフ大会 8:00集合 8:30ｽﾀｰﾄ チェリーゴルフクラブ小倉南コース

7日（火） 通常例会/新世代アワー 12:30～13:30 京都ホテル

14日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

18日（土） 第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会 15:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋 18:40～京都ﾎﾃﾙ

21日（火） 夜間例会/月見例会 18:30～例会 19:00～懇親会（山翠会合同） 正八幡宮

28日（火） 通常例会/クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

画像提供／尾形会員

私が ｊａｚｚ の曲の中で、最も好きな”CLEOPATRA'S
DREAM” が入っているアルバム 「The Amazing Bud
Powell」 のジャッケトです。一度皆さん聞いてみてくだ
さい。きっと気に入ります。

バド・パウエル

（Bud Powell，1924年～1966年、42歳で死亡）

チャーリー・パーカーやディジー・ガレスピーらによっ

て確立されたビバップスタイルのジャズを、ジャズ・ピ

アノの分野に定着させ、「モダン・ジャズピアノの祖」と

も称される。現代も続くピアノ、ベース、ドラムスの「ピ

アノ・トリオ」形式を創始した。1940年代後半から50年

代初頭が音楽面の最盛期。麻薬やアルコールなどの

中毒に苦しみ、精神障害を負ったことから、50年代中

期以降の衰えは著しい。パウエルはフランスに渡って

活動を続ける。アメリカと異なる良好な環境と好意的

な聴衆に支えられて麻薬禍から脱却するが、既に体

はボロボロであり、1966年アメリカ帰国中に死去し

た。パウエルは統合失調症であったと思われる。



第２２９７回例会記録 ～２０１０年８月３日

プログラム 会員卓話／青井会員

ロータリーソング 君が代斉唱、我等の生業

ソングリーダー 田中会員

四つのテスト唱和 夕田会員 … 声高らかにお願いします。

入会式 誕生干支祝い／丑年（昭和24年、昭和36年生まれ）

廣瀬正和会員

村上治郎会員、宮西正晴会員、横井俊博会員、今井健二会員、松岡紀昭会員

岡本和久会員、末松孝一会員、永野秀幸会員

【代表挨拶 岡本会員】 今日お祝いを頂いたのは昭和24年と36年の方々です。

私は若い36年の方です(笑) 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

会長挨拶（若山直樹）

今日は私にとって大変嬉しい日です。先ほど廣瀬正八幡宮宮司に行橋ロータリークラブへ再入会して頂

きました。廣瀬宮司は私の大先輩であり、また行橋クラブにとりましても、退会される昨年4月まで20年近く

にわたって当クラブの発展にご尽力頂きました大先輩でもあります。その間、平成19年度には会長を務め

て頂き、その折、私は幹事として公私にわたってご指導頂きました。また私を当クラブに推薦頂き、入会させ

て頂いたのも廣瀬宮司のお力によるものです。様々なお気持ち、ご事情もあったかとは思いますが、私の

再入会への強引な、熱烈なラブコールに応えて頂きました。本当にありがとうございました。お礼申し上げま

す。今後は大先輩として、また「新会員」として、新たなお気持ちで当クラブの発展にますますご尽力賜りま

すようお願い申し上げます。

さて、先週は前年度会長、幹事の慰労会でした。多くの皆さまにご出席頂き、またミュージックステージＭ

での二次会にも多くの皆さまにご参加頂きました。久しぶりに皆さまの麗しい歌声を聞かせて頂きました。

大変和やかな楽しい慰労の会となりました。親睦委員会の皆さま、また山下会員にも大変ご苦労をおかけ

しました。改めて御礼を申し上げます。

今年度は私の性格上、何かとこのような楽しい夜が増えようかと思いますが、何とぞ皆さま嫌がらずにご

参加頂きますようお願い申し上げます。

本日のプログラムは会員卓話です。プログラム委員長に私の「もっとロータリーを勉強しましょう」という思

いをかなえて頂きました。そのトップバッターは次年度に第一グループガバナー補佐を務められます青井パ

スト会長です。今日はしっかりロータリーを勉強したいと思います。よろしくお願い致します。

委員会報告

会報・広報委員会（福島小太郎）

・ロータリーの友記事紹介 「いま世界は・・・」という新連載が始まりました。

第一回は台湾と中国の情勢について興味深い記事が掲載されています。

・ＷＥＢ週報案内 前会長幹事慰労会の画像と動画をアップしました。

二次会の皆さんの勇姿と小坪さん、川中さんが天井に激突しそうな動画が見ものです。



親睦委員会（江本庸時）

・廣瀬宮司に再入会頂きましたので、間髪を入れずに

8月10日（火）19:30～紀亭にて歓迎会を行います。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １６、出席者 ３０、メークアップ ５、出席率 ７６．０９％

廣瀬宮司にご入会頂き会員数46名となりました。

来週は早朝例会ですが、また出席率の向上に努めて参りたいと思います。

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより「the Rotarian」誌8月号

・ガバナーより第46回ロータリー美術展の案内 8/11（水）～8/17（火） 岩田屋本店

※「子どもの村福岡」を応援するチャリティ絵ハガキ募金も同時開催されます。

・ガバナー事務所より2010-2011年度地区名簿

・地区拡大・会員増強委員会よりクラブ会員数の報告（毎月）のお願い

・福岡イブニングＲＣより加盟認証状伝達式の案内 8/29（日）18:00～ ﾋﾙﾄﾝ福岡ｼｰﾎｰｸ

・行橋みやこＲＣ、苅田ＲＣ、豊前西ＲＣより週報

・ﾛｰﾀﾘｰ囲碁同好会日本支部より第9回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会の案内 10/16（土）日本棋院会館

・行橋市社会福祉協議会より盆供養盆踊り大会の案内 8/18（水）18:30～ ウィズゆくはし

・例会変更 豊前西ＲＣ 8/13（金） → 休会（盆休み）

8/27（金） → 夜間例会「納涼家族会」18:30～ エルフィン

・例会終了後、定例理事会を開催します。

本日のプログラム／会員卓話 「ロータリーと私」 青井哲雄

ロータリークラブを知ったのは、長崎で勤務していた時の社長がロータリアンでした。

45年前です。しかし、社長はロータリアンからの仕事はあまり受けてなかったと思いま

す。そう言っても大きな物件になると人脈を通じて受注していたようです。私達社員は、

社長がロータリーの会員であることを誇りに思うと同時に名士とお金持ちの集まりだと

思っていました。

私は行橋に来て32年目になります。21年前、スポンサーである山田パスト会長より推

薦を頂いて入会させて頂き今日があります。入会して聞いたのですが、会員全員の賛

成が無ければ入れないそうで、バッジの重みを感じました。

入会は1988年、昭和63年6月7日、会場は梅の屋で、山田会長の時でした。2年目の坪井会長の時に親

睦委員長をし、何も分からないけど、ただ楽しくする事、親睦に力を入れました。夏、住吉浜に一泊の家族

旅行を行い、男子だけで料理もしました。3年目は社会奉仕委員長をし、今川にカモ、ガチョウ23羽を放鳥

し、また苅田の国道10号沿いに交通啓蒙標語の看板も寄贈しました。クラブの30周年記念式典の際は尾形

会長のもと、幹事をさせて頂き、「暁の夢」のモニュメントの寄贈、記念講演ではエイズの現状について、ま

た中国の胡弓演奏なども行いました。10年目には会長として35周年式典を行いました。記念講演は福岡県

警の課長による「子供を非行から守る」、また社会福祉協議会と行橋高校に寄付も行いました。初めて交換

留学生のリチャード君を3ヶ月間受け入れしました。翌年から2年間はインターアクト委員長を、それから4年

間、地区インターアクト委員となりインターアクターの引率をして台湾訪問を7～8回行いました。横井会長の

時、40周年式典の実行委員長としてクラシック音楽の演奏会、また行橋高校100周年に記念品を贈ったりし

ました。ほかにはロータリー財団委員長や出席委員長、会計、職業奉仕委員長、再度社会奉仕委員長をな

どをさせて頂きました。（させられましたが本音です）

ロータリークラブでは指名されたら受けなければいけいなと、先輩より言われたものです。次年度はガバ

ナー補佐を受けましたが、今までにない大変な役だと気になっております。



私が思うロータリーの基本は

①先ず出席。出席しないことには人との出会いがない。

②親睦。多くの人と出会い、友人、知人が出来ることにより例会出席が楽しくなる。

③最も大事で基本になるのは、自分の職業奉仕ができているか？

これで色々な活動が出来る基本になると思います。

④ロータリーは一業種一人が基本であると思う。競合がなく、異業種の人との交流ができる。

⑤他クラブへのメークアップをお勧めします。少なくとも第1グループ内はメークアップに行きましょう。

（私の行った東京銀座新ＲＣは会員47名、昼食はフランス料理フルコースで、ビジター費は4500円、

女性会員によるピアノ生演奏がありました。）

⑥自分の気を引き締めるため、外出時はロータリーバッジを付けましょう。

⑦ロータリアンであることに誇りと自信を持ちましょう。

ニコニコ発表（塚本和彦）

・廣瀬宮司、再入会本当にありがとうございました。今後共よろしくご指導下さい。

青井Ｐ会長、貴重な卓話を頂きありがとううございました。

全会員に生で聞いて頂きたいお話でした。本当にありがとうございました。 （若山会長）

・廣瀬様、再入会歓迎申し上げます。また丑年の記念品有難うございました。今週に誕生日を

迎えますのでﾊﾞｰｽﾃﾞｲﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになりました。青井さん歴史ある卓話有難うございました。 （末松副会長）

・廣瀬さんご入会ありがとうございます。今後共よろしくお願い致します。

青井さん卓話ありがとうございました。 （大山ＳＡＡ）

・久しぶりの拙い話しをさせて頂きました。今後共よろしくお願いします。 （青井会員）

・青井さんの卓話を拝聴させて頂き感激しました。

何度も尾形と言う名前を出して貰いありがとうございました。 （尾形会員）

・青井さん卓話お疲れ様でした。また誕生祝ありがとうございました。 （岡本会員）

・青井さん卓話素晴らしかったです。 （奥村会員）

・廣瀬さん入会おめでとうございます。お世話になります。よろしくお願いします！

青井さん卓話ありがとうございました！ （門田会員）

・廣瀬さん再入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。

また青井さん興味深い卓話ありがとうございました。 （川中会員）

・廣瀬さんお帰りなさい。これからは行橋ＲＣが益々栄える事を神の前にお祈り下さい。

青井さん卓話ありがとうございました。これからも益々ご活躍下さい。 （野正会員）

・再入会させていただきました廣瀬です。今後共親しくご指導下さい。 （廣瀬会員）

・誕生祝いを有難うございました。青井さんお人柄がわかる楽しい卓話有難うございました。 （松岡会員）

・廣瀬宮司ご入会おめでとうございます！よろしくお願いします。

青井さん素晴らしい卓話をありがとうございます。とてもためになりました。 （福島会員）

・青井さん卓話楽しく拝聴し感動しました。廣瀬さん入会うれしく思います。 （宮田会員）

・廣瀬さん入会おめでとうございます。青井さん卓話ありがとうございました。

また記念品ありがとうございました。 （村上(治)会員）

・廣瀬宮司さま再入会おめでとうございます。

パスト会長青井さま、大変有意義な過去のロータリーのお話ありがとうございました。 （山中会員）

・廣瀬さん入会嬉しく思います。青井さん卓話とても良かったです。今後共宜しくお願いします。（夕田会員）

・丑年のお祝いありがとうございました。廣瀬さんお帰りなさい。 （横井会員）

本日計 25,000円、累計 110,000円 ありがとうございました。

本日のランチ



第２２９８回例会記録 ～２０１０年８月１０日

早朝例会「暁の夢」花壇清掃

←すごい雑草です！

今井環境保全委員長挨拶

↓

【会長挨拶】

お盆前のお忙しい時節、早朝例会に多数ご出席頂き、ありがとうご

ざいました。お陰で雑草もきれいに取り払われ、すっきりとなりまし

た。今日蒔いた種、また植えて頂いた苗は、やがて美しい花を咲か

せてくれるものと思います。毎日の水遣り当番の皆さまには、この

猛暑の中、大変ご苦労をかけますが、よろしくお願い致します。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

親睦委員会「新会員歓迎会」 8月10日（火）19：００～ 紀亭にて

若山さんちの稲日記
青空に突き刺さるような元気です！

田んぼはいつも水を張ってれば良い訳ではないんですね。

水加減の妙が大地に強靭な根を張らせ

8月3日 8月10日 実りの秋へと続くわけです。（、、、、らしいです）
提供：若山米穀店

～尾形先生のロータリアン教養講座④～ ロータリーの地区の概念について(2)

ロータリーのゾーンと地区

地区について

各ゾーンは、更に地区に別けられております。日本には34の地区があります。

地区は、ＲＩがクラブを管理しやすくするための、一定の地理的な域内にあるクラブの集まりです。

世界には534の地区があります。管理というのは、ロータリーの綱領を推進することが唯一の目的です。

地区を管理する人を、地区ガバナー（district governor－地区の管理者）といいます。

地区がＲＩに地区ガバナーを推薦し、地区ガバナーはＲＩから任命されます。

九州には4つの地区、四国には3つの地区があります。地区は、国や県が単位ではありません。

佐賀と長崎は2740地区ですが、長崎県である壱岐や対馬は2700地区に属しています。

沖縄県は北東京と同じ2580地区、北マリアナ諸島・グアム・ミクロネシア・パラオは、日本ではありませんが南東京と

同じ2750地区です。

～事業所紹介⑤～ 奥村醤油醸造場 代表 奥村洋明

創業明治8年、日本の食文化の脇役としての歴史を重ねて今日まで経過しました。昨今の食の欧米化、多様

化に伴い醤油の品種も時代と共に変化し、今では濃口醤油4種、甘露、さしみ3種、薄口2種があります。

地産地消のニーズもあり、京都平野で取れた大豆、小麦を使った醤油を少量ですが、年末頃より発売予定で

す。機会があればぜひ一度ご賞味下さい。

小規模ながら5人のスタッフで頑張っています。今後共よろしくお願い致します。


